

# KULT für kleine Abenteurer

Oft wird sie von Landwirten, Gärtnern oder Handwerkern getragen – die Latzhose. Mal ist sie grau, mal grün, mal blau und manchmal auch rot. Gerade in Berufen, in denen das ganze Jahr über draußen gearbeitet wird, sind Latzhosen als Arbeitshosen sehr beliebt. Sie sind bequem, halten warm und haben viele Funktionen. Wichtig vor allem ist, dass der Lathosenträger sich wohl fühlt. Bei der Arbeit darf nichts klemmen, drücken, pieksen oder zwicken. Engelbert Strauss bietet schon lange Berufs- und Arbeitsschutzkleidung an. Inzwischen werden die Latzhosen nicht nur beim Arbeiten, sondern auch in der Freizeit gern von Kindern getragen. In den 90er Jahren entwickelte sich die Latzhose sogar zur Modebekleidung.

Die neue Latzhose e.s. motion 2020 gibt es in vielen tollen Farben, sowohl für Erwachsene als auch für Kinder. Gerade

an warmen Tagen sorgen Reißverschlüsse hinten an den Oberschenkeln für ausreichend Belüftung. Die Kniepartien der Hose sind verstärkt und deshalb äußerst strapazierfähig. Reflektoren an der Hose geben Sicherheit in der Dämmerung oder Dunkelheit. Schub-, Gesäß- und Schenkeltaschen bieten genügend Platz für alle wichtigen Dinge. Die Träger können sogar auf die Körpergröße eingestellt werden.

Ich habe ein cooles Shirt, das trägt sich Spitzenklasse. Und der weiche Stoff ist aus nachhaltig angebaute Baumwolle. Da kann ich es mit ruhigem Gewissen tragen, die Umwelt spielt mit mir mit!

Schau mal meine coole Latzhose. Die ist ruckzuck angezogen, das Hemd rutscht nicht raus, ist bequem und das Material geht beim Toben nicht kaputt. Die Reflektoren sind die Krönung, sie leuchten im Dunkeln. Cool!

Elastisches Material sorgt für ausreichend Bewegungsfreiheit gerade an wichtigen Bewegungsteilen. So spannt die Hose nicht und ist bequem zu tragen. Eine tolle Latzhose, die gerade von kleinen Abenteurern gerne in der Freizeit getragen wird.

Welche Arbeitshosen sind sehr beliebt?

1



Bereits 1911 begann die USA die erste Latzhose aus Schulterträgern befestigt wurde. Latzhosenform mit Latz-, „Worker“-Style bekannt.

Geschichte der Latzhose. David Henry Lee entwickelte in den blauen Jeans-Stoff. Sie hatte einen Latz auf der Vorderseite, der an Später erhielt sie auch Seitentaschen für das Werkzeug. Diese typische Werkzeugtaschen und -schlaufe wurde auch unter dem Namen Schnell setzte sie sich in den USA als Arbeitshose durch.